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Herr Gessner berichtet, dass ein Antrag auf Sondernutzung mittlerweile beim Landesbetrieb 
Straßenwesen Brandenburg (LS) eingereicht sei. Als nächstes werde es ein Abstimmungsver-
fahren dazu geben, welches der Bereich Sport der Fachverwaltung begleiten wird. Auch hier 
werde es unter anderem ein Schallgutachten geben müssen. In ein paar Wochen werde man 
belastbare Ergebnisse mitteilen können. Der Standort Lindenpark müsse aus baurechtlichen 
Gründen verworfen werde. Für diesen Standort hatte man 500.000 Euro im Haushalt zur Verfü-
gung. Er empfiehlt dem Ausschuss diese Mittel der Thematik Skaten weiter zur Verfügung zu 
stellen. Hierfür müsse es eine Umschichtung geben, welche voraussichtlich im Hauptausschuss 
behandelt werde.  
 
Herr Böttcher fragt, ob der Standort unter der Nutheschnellstraße die einzige Alternative sei, die 
geprüft werde oder ob es weitere gebe. Die Antwort werde nachgereicht.  
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